

東和便り

第5号 遠足(校外学習)
2012.5.21 東和中学校

春の遠足(校外学習)

5月17日(木)、各学年がそれぞれの目的を持って、春の遠足をすることができました。当日は、お天気にも恵まれ、楽しい春の1日になりました。

1年生 藤白神社～熊野古道～加茂郷駅



ふですてまつ
(熊野古道 竹林の中を筆捨松へ向かう)

(生徒作文より)

・今回、熊野古道を歩いて、僕は達成感を得ることができました。帰り道では少し道に迷ったりもしましたが、登り切った後は、とても良い気持ちになりました。僕は、この校外学習で、何かをやり遂げる気持ちの良さを知ることができました。この校外学習は、とても良い思い出になったと思います。(1年男子)

・坂道がすごくあってしんどかったです。汗もすごく出ました。でも、頑張りました。頑張ったおかげで、良いことが2つありました。1つは、わかもの広場に1位でゴールしたことです。2つ目は、山から見た景色がすごくきれいだったことです。しんどかったけど、良いことがあったし、もうちょっと歩きたかったです。楽しかったです。(1年女子)

・僕は、この校外学習で、チームワークの大切さ、友達の大切さを学びました。山は、とても、落ち着ける良い所です。緑もきれいだし、そこからながめる景色は、最高で、とても感動して、すばらしかったです。この校外学習で、山のすばらしさを学びました。(1年男子)

2年生 ユニバーサルスタジオ・ジャパン



校外学習の感想(生徒作文より)

・グループの人数は多かったけど、もめ事もなくとっても楽しかった。いろんな乗り物にも乗れたし、すごく良い1日だった。バスの中でも、みんなでいっぱいしゃべって遊んだのでテンションがすごく上がった。おみやげを買う時間が少なかったほど騒いだ。家族で行くときは違う別の楽しさがあった。帰ってきて疲れたけど、またUSJに行きたくなった。働いている人もみんなすごくすてきだった。どこにいても楽しませてくれるし、すごく良い思い出になった。(2年女子)

3年生 長居公園(大阪市東住吉区)



(花と緑と自然の情報センター) (恐竜の成長見学) (長居公園内)
学年目標 ”時を大切に、人を大切に、ものを大切に” 達成に向けて生徒の意気込み

・遠足では、朝の集まり方も良かったし、とても楽しく遊んだり話をしたり、見学をしたりできた。電車では、お年寄りの方に席を譲っている人もいて、すごいと思った。でも、反省するところもいくつかあったので、修学旅行に向けて、もう一度マナーやルールを再確認しようと思った。思っていた以上に楽しかったし、きれいなバラをたくさん見たので、今までよりバラが好きになった。友達とも、今まで以上に仲良くなれたので良かった。修学旅行は、遠足の反省を生かして、よりマナーや集団行動を意識しようと思った。(3年女子)

・今回の遠足では、行動面は良かったと思います。電車の乗り方や集合の仕方を修学旅行に活かしていきたいと思います。一般の人に気をつかったりするの、修学旅行だけでなく、普段の生活にも活かしていきたい。(3年男子)

保護者の方へ

東和ブロック人権教育研究会 研修会(講演会)が、下記の通り開催されます。多くの皆様の参加を期待しています。

日時 2012年5月30日(水) 14:30~16:00
会場 宮前小学校体育館
内容 講演による研修
演題 「どの花みても きれいだな」
講師 額田 光昌 さん(元和歌山市立芦原小学校校長)

※大桑文庫・うちどくコーナー・「ことばの力」図書 借りるときのきまり

- ・借りる本は1冊とする。
- ・借りた本の位置に代本板を置く
- ・本は家へ持って帰ってもよい。
- ・返却は月曜日午前中まで、貸出は月曜日昼休憩から
(代本板には 本番号・学年・組・名前 を記入しましょう)

本は、自分たちでしっかり管理しましょう。

借りっぱなしで本を家に置いたまま返却を忘れていない人はいませんか？

